

## 佳作

### 未来の僕に伝えたいこと

秋田県大仙市立大曲西中学校

2年 高橋 竜生

どうも、14歳の僕です。僕はこの14年間で、さまざまな教訓や憧れ、出来事などに包まれながら、成長してきました。周りのみんなと。大人になったあなたのことは、今の僕には分かりません。さらに社会の一員として立派になっているのでしょうか。僕がまだ子どもだった頃、周りのみんなが次々としゃべってきた中、僕だけしゃべらなかつたそうです。今でもまだ友達との会話が噛み合わず、話すことは難しいと思っています。大人になったあなたはどうか変化しているのでしょうか。

子どもの頃の僕はある夢を抱きました。

「宇宙飛行士になりたい！」

その夢はとても明るく、絶えず光っていました。宇宙の図鑑や宇宙に関するテレビ番組を毎回楽しんで見たのを覚えています。ところが、宇宙飛行士になるための試験は、僕の夢の光を暗くしていきました。高度なコミュニケーション！非常に優れた身体能力！臨機応変の判断力！僕にはほとんどかなわないものばかりでした。でも、僕の宇宙への憧れや関心は決して消えず、暇を見つけては、新しいことを学んでいます。あなたはどうかですか。同じように憧れや関心をもっていますか。それとも再びあの夢に挑戦し始めましたか。

僕は毎日、家族に支えられています。ある日が嬉しい日でも、嫌な日でも、悲しい日でも、いつでも家族は寄り添ってくれました。家族と一緒にいろいろな観光地に行ったり、僕が興味のあることで話をしたり、僕にとってはありがたいことであふれていました。ヘラブナ釣りも存分に味わうこともできました。ところであなたはどんな暮らしをしていますか。今でも家族と一緒に暮らしていますか。あるいは、家族と離れ一人で暮らしていますか。

僕は好きなことがいろいろ変わってしまいます。子どもの頃からずっとずっと長く気に入っていたことも、ふとした拍子に飽きてしまいます。逆にそれまで全く興味のなかったことが、気に入ることがあります。新しいことに熱中すると、とても楽しくなれます。ただ、長い間好きだったことに飽きてしまうと、好きな人と別れるような悲しさがこみ上げてしまいます。あなたは新しいことに熱中してばかりですか。僕は、前から好きだったことを続けたいです。

僕は今タブレット依存です。学校から家に帰ってきたとき、真っ先にタブレットを使ってしまいます。長く使っては体に悪いと分かっているけど、結局使っ

てしまいます。それらが生活や勉強に影響して、困っています。僕の家族との時間も奪い去ってしまいます。しかし、うまく使うと僕の生活をさらに良くできるものでもあります。そのために、プログラミングの勉強を1日の中で少しでもやっています。そしてタブレットと適度な関係をとりたいです。あなたは依存を乗り越えて適度な関わりをとれていますか。とれているのなら、僕にもそのための秘策を教えてください。

以前から僕は、時々いろいろと性格が面倒くさい、おかしいといわれて直し続けてきました。例えば、気に合わないことがあれば怒ってしまい、暴言を吐いたり物を傷つけたりしていました。また、足をひねってしまうような危険な歩き方もしていました。でも、注意や落ち着き方を教えてもらい、落ち着いたり、注意して生活できるようになりました。とはいいつつ、いまだ直せていないこともたくさんあります。もし、悪いことをしたり、自分を見直して、問題点が見つかったら、しっかり反省して、直すようにしています。あなたは日頃から新しい問題点をつくらないように努力ができていますか。今の僕はまだそこまでいってないので、追い付きたいです。

今の僕の時代は、日本経済の不景気だとか、ロシアとウクライナの戦争だとか、良いニュースより、悪いニュースが目立っている気がします。特にロシアとウクライナの戦争が続いてしまえば、多くの人が長く苦しんでしまうと心配してしまいます。あなたの時代は、ロシアとウクライナの戦争が終わり、平和になっていますか。早く平和になってほしいと思います。

今僕は勉強し続けています。たとえ嫌でも、あなたになれるように。そうすることで、正しいことを覚えて、生きやすくなります。あなたの時代の仕事や世界は分かりませんが、きっとプログラマーが主流になっているでしょう。また、流行も著しく変化しているでしょう。その時を楽しみに、僕は今という時間を精いっぱい生き続けます。